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Im Bereich der Zucht war 2010 ein gutes Jahr. Die Qualität der präsentierten Tiere 
nimmt laufend zu, ausser bei einigen Merkmalen, die schwieriger zu verbessern sind, 
wie der Bau der vorderen Gliedmassen und die Korrektur der Gänge. 
 
Bei der Organisation der Schau- und Feldtestplätze wurden in den letzten Jahren 
etliche Anstrengungen unternommen. Vielen Dank für ihren Einsatz gebührt den 
Verantwortlichen der Genossenschaften und der Organisationen.   
 
2010 hat uns auch gezeigt, dass man sich in der Zucht immer wieder kritisch 
hinterfragen muss, will man nicht stehen bleiben oder gar zurück fallen. Mit der 
langen Liste von Statuten, Reglements, Hengstselektion und –Körung, 
Verhaltenstest, die überholt und überprüft werden müssen, stecken der Vorstand, die 
Geschäftsstelle und die verschiedenen Kommissionen und Organisationen in der 
nächsten Zeit bis über beide Ohren in Arbeit.   
 
Da beinahe bei der gesamten alten Garde das Mandat zu Ende geht, kommen neue 
Gesichter in die Schaukommission. Um einen allmählichen Übergang zu 
gewährleisten und den neuen Richtern genügend Zeit für die Ausbildung und 
Einarbeitung zu lassen, haben wir entschieden, den Rücktritt der Bisherigen über 3 
Jahre zu staffeln.  
 
Jean-Louis Beuret wird durch Pierre-André Froidevaux und Charly Braillard durch 
Hugo Piller ersetzt. An der Delegiertenversammlung 2011 werden 2 Richter als 
Ersatz für Hermann Gehrig und Stefan Künzli ernannt. Die Neuen können dieses 
Jahr bereits als Assistenten mitwirken. Wir heissen die Neuen willkommen und 
freuen uns auf eine konstruktive Zusammenarbeit. An dieser Stelle möchte ich 
unseren beiden bisherigen Kollegen von Herzen für die gute Zusammenarbeit in all 
diesen Jahren danken und wünsche ihnen alles Gute für die Zukunft. 
 
Als Abschluss dieses Berichts wünsche ich Euch Züchtern und Freunden unserer 
schönen Pferderasse, die uns immer wieder von neuem schöne und unvergessliche 
Erlebnisse bietet, viel Erfolg und Freude. 
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